

Rettungspool Protektor hält Versicherte knapp

Ehemalige Kunden der Mannheimer Lebensversicherung bekommen für 2015 erstmals nur den Garantiezins - Kunden der gescheiterten Mannheimer Lebensversicherung bekommen für 2015 erstmals lediglich den Garantiezins. Das meldet die Wirtschaftszeitung „Euro am Sonntag“ laut Vorabbericht (Erscheinungstag 25. Juli).

Die Zahlen ergeben sich aus dem Geschäftsbericht der Protektor Lebensversicherung, welche die Kunden und Kapitalanlagen des Unternehmens 2003 übernommen hatte.

Im Vorjahr hatten bestimmte Kundengruppen noch eine höhere Verzinsung erhalten. Der Garantiezins liegt bei den ehemaligen Mannheimer-Kunden je nach Datum des Vertragsabschlusses zwischen drei und vier Prozent und bezieht sich auf den sogenannten Sparbeitrag, also Prämien minus Kosten. Die Zahlen sind insofern interessant, als Protektor für eventuelle weitere Versicherungspleiten bereitstünde. Auch bei anderen Versicherern gibt es inzwischen für viele Altkunden lediglich den Garantiezins. Hintergrund sind die sinkenden Erträge aus den Kapitalanlagen, die im Wesentlichen in Anleihen investiert sind.